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Zitat von juninho 

Ähm, Hallo? Wir nehmen bis zu sieben Millionen für Wollscheid ein. Klar muss man den
jetzt ersetzen.
Auch die Backups und einen Maroh muss man ersetzen. Aber das hätte man sich eben
vorher überlegen müssen,
bevor man die Jungs fröhlich verabschiedet hat in der Überzeugung dass man
woanders bessere Spieler schon günstiger herbekommt.

Bader sprach von neuen Möglichkeiten bezüglich Transfers, und weitere Leihen
verstehe ich darunter nicht.
Im Gegenteil: Ich erwarte das reinvestiert wird, und nicht lamentiert wird dass man
jetzt Spieler auch mal ersetzen muss.

Ein Teil der Wollscheid-Ablöse (zumal fraglich ist, was bei den 7 Mio. sofort und was erst im
Eventualfall fließt), der Gündogan-Nachzahlungen sowie der Fernsehgelder geht in den
Schuldenabbau, dann in Gehaltsaufbesserungen für Spieler, die schon hier sind (Chandler),
oder neu dazukommen (Gebhart). Auch Balitsch (Beteiligung an Vertragsauflösung in LEV?) und
Hlousek (Ablöse) haben sicher gute Verträge bzw. Handgelder bekommen. Klar, gibt es auch
Einsparungen bei Verträgen (wohl v.a. Eigler, Bunjaku), nur ist auch nicht klar, wieviel der neue
Trikotsponsor zahlt und ob sich nicht die Stadionmiete erhöht, wenn es mit der Namenssuche
nicht klappt. Neue Möglichkeiten hat man bereits beschritten, daß man nun schon für zwei
Neuzugänge jeweils eine siebenstellige Ablöse gezahlt hat. Wenn wirklich noch ein gestandener
IV kommt, kostet der sicher auch ein gutes Gehalt bzw. eine ähnliche Ablöse. Wo soll da noch
Geld übrig sein, um für Didavi zwischen 3 und 6 Mio. auszugeben?
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